



PRESSEMITTEILUNG Nr. 125/25

Luxemburg, den 17. September 2025

Wahl der Richter, die beim Gericht für die Bearbeitung von Vorabentscheidungsersuchen als Generalanwalt tätig werden

Nach der teilweisen Neubesetzung des Gerichts der Europäischen Union¹ und der Wahl des Präsidenten², des Vizepräsidenten³ und der Kammerpräsidenten⁴ des Gerichts haben die Richter des Gerichts am 17. September 2025 aus ihrer Mitte folgende Mitglieder zu Richtern gewählt, die für die Bearbeitung von Vorabentscheidungsersuchen als Generalanwalt tätig werden:

- Maja Brkan
- José Martín y Pérez de Nanclares.

Hervé Cassagnabère et Louise Spangsberg Grønfeldt wurden zu Richtern gewählt, die diese Generalanwälte im Falle ihrer Verhinderung vertreten.

Ihre Amtszeit umfasst die Zeit vom 17. September 2025 bis zum 31. August 2028.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nicht amtliches Dokument, das das Gericht nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎+352 4303-3255

Bleiben Sie in Verbindung!



¹ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 121/25](#) vom 15. September 2025.

² Vgl. Pressemitteilung [Nr. 122/25](#) vom 16. September 2025.

³ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 123/25](#) vom 16. September 2025.

⁴ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 124/25](#) vom 17. September 2025.